

## Grecia disuelve el parlamento antes de las elecciones

**El decreto de convocatoria de elecciones fue colgado en la puerta del parlamento dos días después de que los diputados rechazasen al candidato a presidente del primer ministro, Antonis Samaras**

Grecia disolvió oficialmente el miércoles el parlamento antes de las elecciones generales del 25 de enero, que han puesto su rescate internacional en duda y que mantienen a los mercados financieros pendientes mientras la zona euro enfrenta renovados signos de debilidad.

El decreto de convocatoria de elecciones fue colgado en la puerta del parlamento dos días después de que los diputados rechazasen al candidato a presidente del primer ministro, Antonis Samaras, provocando la convocatoria automática de los comicios.

La votación del 25 de enero supondrá un duelo entre el conservador Nueva Democracia de Samaras, que ha impuesto impopulares recortes presupuestarios en el rescate heleno, y el partido de izquierdas Syriza de Alexis Tsipras, que quiere acabar con las medidas de austeridad y reestructurar la deuda griega.

Los sondeos de opinión muestran a Syriza con ventaja sobre Nueva Democracia, aunque el margen se ha estrechado en alrededor de tres puntos porcentuales desde que se conoció la convocatoria electoral.

Sin embargo, la debilidad entre los partidos pequeños que tanto Syriza como Nueva Democracia necesitarían para formar una coalición estable de gobierno añade incertidumbre y hace que sea posible que el próximo gobierno no dure mucho. Tsipras, que dice que quiere mantener a Grecia en el euro, ha intentado presentar una cara más moderada frente a los mercados financieros y asegurarse los votos al decir que un equipo liderado por Syriza no asaltaría las cuentas bancarias.

Pero la potencial llegada de un partido abiertamente opuesto al rescate internacional de Atenas ha alimentado el nerviosismo en los mercados, aunque el impacto ha sido menor que en crisis anteriores.

En una nota publicada el martes, la agencia Fitch dijo que las nuevas elecciones añadían riesgo a la deuda de Grecia, creando incertidumbres políticas que podrían durar meses.